

BOSSMAN

Semarak Silaturahmi: Pegawai Rutan Blora Sambut Ramadhan dengan Buka Puasa Bersama

Dheny Window - BLORA.BOSSMAN.CO.ID

Mar 22, 2024 - 22:20



Blora - Rutan Kelas IIB Blora menggelar acara buka puasa bersama pada bulan Ramadhan bersama seluruh pegawai Rutan Blora. Acara tersebut menjadi wadah bagi mereka untuk saling bersilaturahmi dan mempererat hubungan yang telah terjalin di antara anggota keluarga besar Rutan Blora. Karutan Blora Budi

Hardiono dengan tegas mengungkapkan bahwa tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mempererat tali persaudaraan dan kebersamaan di antara seluruh anggota Rutan Blora, Jumat (22/03/2024).



Sebagai kepala Rutan, Budi Hardiono sangat mengapresiasi semangat dan antusiasme yang ditunjukkan oleh para anggotanya dalam menyukseskan acara buka puasa bersama ini. Dalam kesempatan tersebut, beliau juga menyampaikan rasa bangganya atas kekompakan dan kerjasama yang telah terjalin di antara seluruh pegawai Rutan Blora. Melalui kata-kata penuh makna, Karutan Blora menegaskan pentingnya menjaga kebersamaan dan keharmonisan di dalam lingkungan kerja mereka.



"Kebersamaan dalam berbuka puasa seperti yang dilakukan pada saat ini, diharapkan dapat menjadikan kita, keluarga besar Rutan Kelas IIB Blora menjadi

lebih akrab dan lebih harmonis,” ucap Karutan. Ungkapan ini mencerminkan harapan beliau akan terwujudnya kedekatan yang lebih erat di antara semua anggota Rutan Blora. Dengan berbagi momen berharga seperti ini, diharapkan mereka dapat memperkuat ikatan persaudaraan dan meningkatkan rasa solidaritas di dalam institusi mereka.



Selain mempererat hubungan di antara mereka, kegiatan buka puasa bersama ini juga diharapkan dapat membangun kedekatan dan harmoni di keluarga besar Rutan Kelas IIB Blora secara keseluruhan. Karutan Blora menyampaikan keyakinannya bahwa melalui kebersamaan dan saling mendukung dalam momen-momen seperti ini, mereka dapat menciptakan lingkungan kerja yang lebih positif dan harmonis. Dengan demikian, setiap individu di Rutan Blora dapat merasa dihargai dan diterima dengan baik dalam lingkungan kerja mereka.